



Donald Trump Ulang Tahun ke-78 di Tengah Pertanyaan tentang Kesehatan Mentalnya

Description

Donald Trump merayakan ulang tahun yang ke-78 pada hari Jumat, sebuah ulang tahun yang menyoroti usianya sendiri di tengah kontes presiden di mana salah satu dari kedua kandidat partai utama akan memasuki jabatan sebagai presiden tertua dalam sejarah bangsa ini. Usia dan kebugaran mental Presiden Joe Biden telah menjadi kekhawatiran yang berkelanjutan di antara pemilih dan topik liputan media yang persisten. Kampanye Trump dan sekutunya juga telah menyoroti kelancangan lawan berusia 81 tahun dengan kegagapan yang tampak, bahkan membagikan klip yang dimanipulasi yang diedit untuk menghapus konteksnya.

Ketika Trump merayakan ulang tahunnya, perhatian terhadap keadaan mentalnya kembali mendapat perhatian dan kekhawatiran. Menurut pembawa acara CNBC Andrew Ross Sorkin, beberapa CEO yang bertemu dengan Trump di pertemuan bisnis pada hari Kamis meninggalkan pertemuan dengan kekhawatiran tentang keadaan kognitifnya. Mereka yang diajak bicara “benar-benar keluar dari ruangan kurang memihak padanya,” kata Sorkin, menambahkan bahwa satu orang mengatakan kepadanya mungkin “tidak berbeda atau lebih baik dari pada Biden,” menunjukkan kurangnya perbedaan antara kebugaran mental kedua pria itu untuk jabatan tertinggi.

Pentingnya Keadaan Mental Trump

Andrew Sorkin menyampaikan bahwa beberapa CEO yang mendukung Trump meninggalkan pertemuan dengan kekhawatiran tentang keadaan mentalnya, menyebutnya “sangat meandering” dan “tidak bisa mempertahankan pikiran yang lurus.”

Hadiah Ulang Tahun Trump

Trump merayakan ulang tahunnya dengan pertemuan dengan anggota Kongres Republik di Capitol Hill sehari sebelumnya, dan dia dijadwalkan untuk mengadakan acara dengan pendukungnya di Florida pada Jumat malam.

Pandangan tentang Usia

Mantan presiden, yang percaya bahwa seseorang seperti baterai dengan jumlah energi yang terbatas, telah mengatakan sebelumnya bahwa 78 tahun “tidak tua.” Trump sering kali menunjukkan energi dan semangat pada acara-acara publiknya.

Ringkasan

Donald Trump berusia 78 tahun pada Jumat, memunculkan perhatian terhadap usia sendiri di tengah kontes presiden di mana salah satu dari dua kandidat utama akan memasuki jabatan sebagai presiden tertua dalam sejarah bangsa ini. Usia dan kebugaran mental Presiden Joe Biden telah menjadi kekhawatiran yang berlangsung lama di kalangan pemilih dan topik liputan media yang persisten. Bagaimana mendapat perhatian kembali pada keadaan mental Trump? Apakah tanggapanmu terhadap keprihatinan CEO terhadap keadaan kognitif Trump? Berikan komentar dan pendapatmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark